
Ata da Assembleia Geral Extraordinária do Conselho Municipal dos Direitos 
da Criança e do Adolescente de Santos

Aos dezoito dias do mês de abril de dois mil e treze, com início às oito horas e 
trinta minutos,  na Casa de Participação Comunitária,  localizada da Avenida Rei 
Alberto  I,  nº.  119,  no  Bairro  da  Ponta  da  Praia  em  Santos/SP  realizou-se  a 
assembleia geral extraordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e 
do  Adolescente,  biênio  2013/2014,  com  a  presença  dos  conselheiros  que 
subscreveram a  lista  anexa,  tendo  justificado  suas  ausências  os  Conselheiros 
Walter Tavares da Silva e Adriana da Proeco. Iniciou-se a reunião com a seguinte 
pauta:  1.  Deliberação  da  composição  da  Comissão  Organizadora  do  Encontro 
Lúdico Municipal; 2. Apreciação e Deliberação de recursos financeiras do Fundo 
Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente – FMDCA para a realização do 
encontro lúdico municipal e 3. Apreciação e Deliberação de recursos financeiras do 
Fundo  Municipal  dos  Direitos  da  Criança  e  do  Adolescente  –  FMDCA para  a 
realização  do  Seminário  Municipal  organizado  pela  Comissão  Municipal  de 
Prevenção  e  Erradicação  do  Trabalho  Infantil.  Iniciados  os  trabalhos,  a  Dra. 
Adriana Jandelli explicou sobre o funcionamento da rede de Conselhos Municipais 
da  Criança  e  do  Adolescente  de  toda  a  baixada santista.  O Conselho  precisa 
inscrever os delegados que o representarão no encontro lúdico. O dia oito de maio 
é  o  prazo  final  para  realizarmos  nosso  encontro  lúdico,  que  se  realizará  no 
Educandário Santista. A Conselheira Valéria Gallotti Conceição encaminhou pedido 
de orçamentos para alimentação das crianças e adolescentes que participarão do 
evento;  o  cálculo  inicial  é  de  que  haverá  cento  e  cinquenta  crianças  e 
adolescentes. Expos ainda sobre o transporte dessas crianças e adolescentes que 
deverá ser articulado. Dra. Adriana Jandelli afirma que é necessária uma comissão 
para  organizar  os  trabalhos.  É  necessário  recursos  para  o  evento  e  pessoas 
dispostas a colaborar. A colaboradora Luci sustenta que as coisas não podem ser 
feitas  dessa  forma,  devendo  haver  um  cronograma  com  tempo  hábil  para  a 
organização de eventos. Dra. Adriana explicou que se trata de uma determinação 
do Conanda e,  em seguida,  Luci  afirmou que o relatório  sobre o  evento deve 
conter  as  dificuldades  inerentes  a  esse  tipo  de  evento.  A Conselheira  Valéria 
Gallotti sustentou que esta Casa envia à Prefeitura uma previsão dos eventos, mas 
há  fatos  absolutamente  imprevisíveis.  A Conselheira  Helenice  explicou  que  o 
Executivo quer que toda e qualquer solicitação de verbas ou equipamentos seja 
encaminhada  com  noventa  dias  de  antecedência.  A  Dra.  Adriana  solicita  a 
colaboração da Secretaria Municipal de Educação. Foram indicados os seguintes 
Conselheiros  para  essa  comissão:  Nanci  Ananias  e  Lilian  Rose  de  Barros  da 
Secretaria Municipal de Educação; Iracema Maria Carneiro de Aguiar Menezes da 
entidade  Cruzadas  das  Senhoras  Católicas;  Valéria  Gallotti  e  Adriana  Jandelli, 
Maria  Helena  do  Educandário  Anália  Franco,  estando  aberto  para  demais 
colaboradores.  Apreciando  o  item  dois  da  pauta,  que  trata  da  aprovação  de 
recursos do fundo para esse evento lúdico, foi aprovada a quantia de dez mil reais, 
que  será  aportada  de  acordo  com  a  necessidade.  Em  seguida,  iniciou-se  a 
discussão sobre o item três da pauta que trata do Seminário Municipal organizado 
pela  Comissão  Municipal  de  Prevenção  e  Erradicação  do  Trabalho  Infantil. 
Vanessa da Associação Poiesis e Rosemeire da Secretaria Municipal de Educação 
explicaram o evento; que todo ano é feito um fórum de mobilização e se pretende 
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resgatar o cata-vento como símbolo contra o trabalho infantil. O dia doze de junho 
é o dia mundial de combate ao trabalho infantil. Afirmam que os recursos servirão 
para divulgação, através de um vídeo esclarecendo o trabalho infantil, que deve 
sensibilizar os envolvidos, e de folders e banners. A colaboradora Luci sustenta 
que  o  material  seja  institucional.  Outra  proposta  é  que  passe  no  rádio  dez 
chamadas diárias de quinze segundos sobre o trabalho infantil. O seminário está 
agendado para ocorrer no dia dezenove de junho, em data a ser confirmada. Foi 
aprovada a verba de sessenta mil  reais  para o seminário  e  para o  projeto  de 
erradicação do trabalho infantil, com duração de doze meses. Não havendo mais 
assuntos, o Presidente encerrou a Assembleia.

 RICARDO DE OLIVEIRA GOMES ANTONIO FERREIRA DE MELLO JÚNIOR
      Presidente do CMDCA                                                    1ª Secretário do CMDCA
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